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香南市の取り組み
や事業を紹介する
コーナーです

11．17（火）

本庁のみかん収穫！来庁者に振る舞う

商工水産課 　57-8503

防災対策課 　57-8501

　総務課 　57-8500

環境対策課 　57-8508

お客さんの誘導を一番に！本庁防災訓練

10.30（金）

兵庫県高砂市総合防災訓練へ参加

11.１（日）

大阪府泉大津市のナンバーワン
フェスティバルで物産ＰＲ

11．１（日）

環境対策課職員が環境先生になる出前講座！

11．17（火）

　野市幼稚園で、ごみの分別について環境出前講
座が開催されました。園児と保護者たちにごみの
分別の必要性について理解してもらい、家族でご
みの分別に取り組んでもらうことを目的とした
講座です。ゴミを分別することで、燃えるごみの

量を減らすことや、
リサイクルをすると
何に変わるかを知っ
てもらうなど、クイ
ズなども取り入れな
がら、楽しく学習し
ました。
　　
　

　

11
月
３
日
の「
文
化
の
日
」、秋
の
叙
勲
受
章
者
が
発
令
さ
れ
、香
南
市
で

は
佐
竹
弘
行
さ
ん（
夜
須
町
）が
旭
日
双
光
章
を
受
章
さ
れ
ま
し
た
。ま
た
、

褒
章
で
は
、藍
綬
褒
章
に
川
田
勲
さ
ん（
野
市
町
）が
選
ば
れ
ま
し
た
。

叙 勲

褒 章

藍 綬 褒 章

旭日双光章 地方自治功労

佐竹 弘行さん

川田 勲さん

71歳　夜須町

63歳　野市町

　昭和62年に旧夜須町議会議員に

当選以来、平成18年３月の町村合

併をもって勇退するまで５期18年

10カ月にわたり、その間各常任委

員会委員長、２年１カ月を副議長、

８年10カ月を議長として町政発展

に貢献されました。また、一部事務

組合議会議員や町消防団員、各審

議会委員を歴任し、広域行政の各

部門で活躍され、地域の発展に大

きく寄与されました。

　平成６年３月に高知県地方労働

委員会（平成17年１月に高知県労

働委員会に名称変更）公益委員に

就任し、現在まで15年余りにわた

り労働紛争の解決に尽力し、正常

な労使関係の構築を図ることにより、

地域社会の産業平和に貢献されて

います。また、高知大学名誉教授と

して農学部で講義や森林・林業分

野の研究に熱心に取り組まれてい

ます。　総務課 　57-8500

　本庁の１階から火災が発生した
との想定で、防災訓練を実施しま
した。訓練には職員78人が参加し、
避難誘導訓練や庁舎内の消火栓を
使った消火訓練など、それぞれに
指定された任務を確認。また、消防
署員の指導で消火器を使用した消
火訓練も行いました。このような
訓練は、今後も定期的に実施して

いきます。

　

　市町村広域災害ネットワーク災害時相互応援
協定を締結している兵庫県高砂市の総合防災訓
練へ防災対策課と消防署員５人が参加しました。
　大規模地震を想定した訓練で、地域住民と一体
となって迅速にさまざまな災害応急活動訓練を
行っており、次年度に向けた香南市総合防災訓練

の参考になりました。　

　平成18年11月に植樹され
た本庁のみかんがたわわに
実り、このほど職員らで収
穫を行いました。
　今年収穫したみかんは、
約500個。本庁１階の総合受付前で、来庁者に配り
ました。この日訪れた来庁者は、雨上がりで雫つ
きのひんやりした採れたてみかんに「みずみずし
くて美味しいと」と喜んでいました。

　大阪府泉大津市で開催された自治体ネッ
トワーク化による特産品ＰＲ事業「第１回ナンバー
ワンフェスティバル」に市観光協会と共に参加し
ました。泉大津市は香南市と今年１月に災害時相
互応援協定を結んでおり、毛布の生産量が全国の
99％を占めています。

　この「毛布市」と合わせ
て自治体14市が特産品を
持ち寄ってPＲした中で、
本市特産の山北ミカンや
メロン、ナスやピーマン
など大好評でした。

　1980年代の終わりに、最低賃金の委員などを経験して

いたことがきっかけで、高知県労働委員会委員に選任さ

れたという川田さん。年に10件程度の事案に携わってお

られ、個人や労働組合と会社との労働条件などを巡る紛

争に対し、第三者の立場からお互いが譲歩できるよう仲

介役として活躍されています。「この15年間を通して、社

会の表と裏を感じることができ、いろんな人間社会を垣

間見たように思います。大学では経験できない、社会を見

る視野が広がったと思います」と振り返っておられました。

　趣味についてお話を伺うと、テニスを学生時代から続

けられており、20年ほど前から夫婦で香南市スポーツ少

年団のジュニアテニススクールの指導者として活躍され

ています。「テニスはストレス発散になって気持ちがいい

ですよ」と川田さん。子どもたちの指導に、夫婦で夢中になっ

ているそうです。

　まだまだ現役の川田さん。

現在もいくつかの事案と森林・

林業に関する研究を続けられ

ており、日々を忙しく過ごさ

れています。

　「農業関係者の仲間から後押しをされ、気がついたら議

員になっていた。自分が議員で頑張れたのは、周りの人々

に支えられたおかげ」と感謝の気持ちを表す佐竹さん。国

道55号が慢性的な渋滞を引き起こしており、買い物にも

出かけられないような状況を何とかせねばと、手結山ト

ンネル以東の道路改良に向けた地元対策や陳情活動に奔

走。「道路拡幅と歩道ができつつあり、叱られもしたが、地

域の人々が喜ぶ顔が見られる日も近いねぇ」とにこやか

な表情で早期完成を望みながら議員生活を振り返られて

いました。

　現在は、農業者として一つ一つ丁寧に愛情を込めてブ

ランド品であるすいか「ルナピエナ」を栽培しており、品

質管理を徹底したこだわりのすいかを育てています。

　またその傍ら、高知東部自動車道建設に伴い、地元住民

らで構成する手結山地区対策協議会や自主防災組織でも

手腕を振るわれています。

　現在の楽しみをお聞きする

と、仲の良い友達夫婦同士で

お酒を飲んだり、旅行をした

りすることだそうで、「いつま

でも仲良くやっていきたいね

ぇ」と仲間との輪を大切にさ

れています。
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